

Des composteurs collectifs installés

L'association la Taupe Verte, la Mairie de Cazals, le Symictom (pour le financement) et le Syded (pour la mise en place) ont porté le projet d'installer des composteurs collectifs dans le bourg.

C'est chose faite depuis ce 12 Juillet. « Cela fait presque un an jour pour jour qu'on travaille sur le projet avec Sylvia de l'association la Taupe Verte, Émilie Duchateau conseillère municipale » nous explique Isabelle Pelatan ; adjointe au maire. « Nous sommes toutes les trois sensibles au développement durable aux tris à l'

environnement et nous aimons les fleurs ; la nature et nous avons eu l'idée de mettre en place des composteurs collectifs. De toute façon, à partir de janvier 2024 il sera interdit de jeter dans les poubelles les déchets alimentaires. Et surtout il fallait trouver une solution pour l'école. Notre première idée était d'installer 4 composteurs collectifs répartis sur l'ensemble du village. Seuls deux ont été retenus. Nous avons fait une enquête auprès de nos habitants sur le secteur de la rue Jean Brouel et sur le secteur des Prades derrière l'école. Aussi le pre-

mier à été installé proche du parking de la maison de retraite où les habitants ont été invités à une démonstration et à des explications de Mathieu du Syded.. Un troisième bac sera placé sur ce même site pour pouvoir récupérer le compost et nous aménagerons cet endroit d'ici quelques semaines. Cependant les composteurs sont prêts à être utilisés. Celui de l'école devrait être en place dans le courant du mois de septembre avec une formation qui sera faite par Mathieu auprès des enfants et de nos agents » Un pot de l'amitié à été servi après



Démonstration et explications par Mathieu du Syded - Crédits : Mairie Cazals



- Crédits : Mairie Cazals

cette installation de la maison de retraite. Nous remercions nos habitants pour leur présence et leur

implication à venir, nos agents techniques, Sylvia, Émilie, Pascale du Symictom qui nous ont accompa-

gné sur ce projet et Mathieu du Syded pour sa disponibilité et sa pédagogie..